
令和６年度 第３回嘉麻市中小企業振興審議会 会議録 

 

 

１ 審議会等の名称 

令和６年度第３回嘉麻市中小企業振興審議会 

２ 開催日時 

令和７年３月２７日（木） １０時００分～１０時４０分 

３ 開催場所 

嘉麻市役所本庁 ５階 委員会室２ 

４ 公開、非公開または一部非公開の別 

公開 

５ 非公開または一部非公開の場合にあっては、その理由 

 － 

６ 出席者 

日髙 健 委員（会⾧）、満保 賢二 委員（副会⾧）、林田 史朗 委員、 

嶋田 尋美 委員、立石 研司 委員、俣野 泰司 委員、中村 瑠梨 委員 

（事務局） 

嘉麻市産業振興課⾧ 中島 栄治、産業振興課 課⾧補佐 岩屋 剛 

企業誘致係⾧ 尾篭 拓自、商工係 児玉、中嶋 

（欠席者） 

中村 博美 委員、大田 岱次 委員、吉安 勝行 委員 

大野 繁治 委員、益田 裕子 委員 

７ 傍聴人数 

 － 

８ 議題及び審議の内容 

⑴ 第２次嘉麻市中小企業振興基本計画の取り組み状況について（答申） 

⑵ その他 

 

 



 

 

 

（ 事 務 局 ） 

 

 

（ 会 ⾧ ） 

 

 

 

（ 会 ⾧ ） 

 

 

（ 事 務 局 ） 

 

 

 

 

（ 委 員 ） 

 

 

（ 事 務 局 ） 

 

 

 

 

 

（ 会 ⾧ ） 

 

議事 

⑴ 第２次嘉麻市中小企業振興基本計画の取り組み状況について（答申） 

 

・答申書について内容説明。 

 

 

・事前に委員の皆さまには確認いただいているが、何かご意見等はあるか。 

 

・意見なし 

 

・次年度以降のスケジュールについてご説明願いたい。 

 

 

・前回会議でお示ししたスケジュールのとおりである。次年度はアンケート調査の

実施や、報告会も予定しているため、具体的な内容が決まり次第、再度周知させて

いただきたい。 

 

 

・令和６年度は第１回目の審議会の開催が秋頃だったが、令和７年度も同じ頃か。 

 

 

・審議会に諮る事項も多いため、早い時期に第１回目を開催する。 

 

・赤間市⾧入室 

 

・日髙会⾧より赤間市⾧へ答申 

 

・庁内には各分野における審議会等があるが、横断的な取組を推進するためにも、

庁内の若手職員による部局を超えたメンバーでのワークショップを行っていただき



 

 

 

 

（ 市 ⾧ ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たい。産業振興課だけでなく、他の部局を交えて、市内中小企業の振興に何が必要

かといったことを考えていただきたい。 

 

 

・国から市民サービスの更なる向上として、デジタル化の推進について色々助言を

受けており、嘉麻市においてもデジタル戦略課を設立したところである。庁内にお

いても横断的な取組を進めていくこととしており、今後もこれまで以上に DX を推

進していく必要があると感じている。会⾧からご提言いただいた若手職員によるワ

ークショップについても、そのように動けるような体制づくりに努めたいと思う。 

 

 

⑵ その他 

 

・意見なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


